

# Conozca cuánta lluvia cayó en Lanzarote esta madrugada

PUBLICADO EL 6 FEBRERO 2021, 11:08



Haría vuelve a ser la zona donde el agua ha sido más protagonista, con 11 litros por metro cuadrado

□ LANCELOT DIGITAL

El aviso amarillo por lluvias en Lanzarote se despide —concluye este mediodía— dejando 11 litros por metro cuadrado en Haría, siete en la zona del aeropuerto y La Graciosa, cinco en Tías y cuatro en Tinajo. Los datos, ofrecidos por AEMET, corresponden a la madrugada de este sábado.

Por otra parte, GRAFCAN ha facilitado el informe relativo al día de ayer, también con Haría como la zona donde más agua cayó, con 24 litros, seguida por Tinajo (21), Tías (17), Famara y Órzola (10), Villa de Tegui y Costa Tegui (8), Aeropuerto (7), La Graciosa (4) y Arrecife y Yaiza (3).

Las lluvias, como (casi) siempre en Lanzarote, han dejado multitud de imágenes de inundaciones y otros incidentes provocados por el agua, [como el derrumbamiento de la carretera LZ-10](#), en la zona que da acceso a Haría desde Los Valles, que ha obligado a cortar la carretera.

Debido a esto, el Consorcio de Seguridad y Emergencia no ha dejado de emplearse desde que comenzó el temporal, sobre todo en labores de achique y limpieza de carreteras.

Se produjo una inundación por la lluvia en la Avenida de Mancha Blanca (Tinajo). Los bomberos tuvieron que desplazarse a la carretera LZ-67, a la altura del CEIP Guiguan, para achicar agua y limpiar la carreta. Se utilizaron dos bombas de achique y agua a presión para dejar operativa la vía.



En Arrecife se produjeron dos incidentes. Por un lado, una caída de cascotes en la calle San Marcial desde una vivienda en malas condiciones a la vía pública. Los efectivos del Consorcio se encargaron de sanear la zona afectada.

También en la capital, en este caso en la calle Vizcaya, se cayó un cable de más 50 metros de longitud. Al ser inviable solucionarlo con unas bridas, se pasó informe al Ayuntamiento para su reposición, dado que es competencia municipal.

**Después de la lluvia, llega el sol**

Aunque seguirán predominando los cielos nubosos, con algunos chubascos más débiles y dispersos que en las últimas horas, se espera que luzca el sol a partir del mediodía.

Por su parte, el viento será de entre 30 y 40 km durante todo el sábado.